

El colegio profesional denuncia la creciente destrucción del paisaje

María Fernández Lemos asume la presidencia de los arquitectos

Reclaman una mayor «sensibilidad» de la Administración para proteger los espacios costeros

R. Loureiro

FERROL

■ La delegación ferrolana del Colegio de Arquitectos abre una nueva etapa. Tras once años con Juan Pérez de Gamarra al frente de la institución, María Fernández Lemos (Mugardos, 1971) asume la presidencia. Con dos mujeres más, Olga Fra y Rosa Vilas, como secretaria y tesorera, respectivamente. «¡No, aquí no hay paridad...!», bromea la nueva presidenta, al tiempo que recuerda que los nuevos cargos nacieron «de una lista única, de una candidatura de consenso». Y nada más acceder al cargo, llama la atención sobre la creciente «destrucción del paisaje». Reclama de la Administración pública, y en particular de los políticos, una mayor «sensibilidad» para proteger «lo que es un bien de todos».

Poner fin al deterioro paisajístico es, en palabras de la nueva presidenta de los arquitectos ferrolanos, «un reto para toda Galicia». Pero de manera muy especial, apunta ella, para «los municipios costeros». Y la comarca de Ferrolterra no sólo no es ajena a este problema, añade, sino que en ella el feísmo se manifiesta de manera realmen-



JOSÉ PARDO

María Fernández Lemos sucede en el cargo a Pérez de Gamarra

te grave. En opinión de María Fernández Lemos, no tiene demasiado sentido que cuando se trata de urbanismo «se consulte tan poco a los arquitectos».

«Y en cambio —ironiza, en tono desenfadado—, cuando tenemos un problema de salud, sí consultamos al experto, que es el médico».

Otra cuestión que también preocupa a la nueva presidenta de los arquitectos es la creciente destrucción de los cascos históricos: «Cuando vamos a cualquier sitio de viaje, siempre nos gusta ver lo bien conservados que están los cascos históricos de la ciudades. Sin embargo, aquí dejamos que se pierdan. En Ferrol, por

ejemplo, la ciudad no para de crecer en las zonas de nueva construcción, mientras la zona histórica está como está. Sería importante aprobar cuanto antes la normativa para el barrio de A Magdalena...».

En otro orden de cosas, María Fernández Lemos, que destaca la importancia de la labor llevada a cabo por Juan Pérez de Gamarra al frente del colegio («es una pena que no haya podido seguir algún tiempo más», dice) también resaltaba ayer la importancia de lograr que el Colegio de Arquitectos tenga «una importante presencia social en la ciudad», especialmente a través de su programación cultural, abierta a todos.

La Sociedade de Historia Natural pide que se preserve el ecosistema que rodea la playa de Santa Comba

LA VOZ | FERROL

■ La Sociedade Galega de Historia Natural difundió ayer un comunicado en el que pide que se preserve el ecosistema que rodea la playa de Santa Comba y expresa su oposición al proyecto municipal de construir un campo de golf en dicha zona.

«A Sociedade Galega de Historia Natural —señalan los responsables de la entidad— quiere amosar o seu máis profundo rexeitamento á construción dun campo de golf xunta a praia de Santa Comba, en Covas», anun-

ciado por el Ayuntamiento de Ferrol el pasado día 10.

Replicando a las manifestaciones en las que el concejal de Deportes ferrolano, Leopoldo Ibáñez, apuntaba que «el proyecto debe sortear las restricciones medioambientales», la Sociedade Galega de Historia Natural, en la nota firmada por el secretario de la entidad, Antonio Rodríguez Martínez, señala que «o que el define así son realmente leis medioambientais; leis que hai que cumprir, e non sortear».

La biblioteca central abre sus puertas en la plaza de España

LA VOZ | FERROL

■ La biblioteca central abre sus puertas hoy, tras más de seis años cerrada. A las 12 horas, en el edificio del antiguo Banco de España, ahora totalmente renovado, se celebra el acto institucional. Por la tarde, a las 20 horas, la biblioteca inicia su programación cultural, con el presidente de la Academia, Xosé Ramón Barreiro, que mantendrá un coloquio con Ramón Loureiro.

amarferrol

Centrados en ti

Juan Juncal

www.juanjuncal.com

MARTES 15 DE MAYO

MITIN EN SAN PABLO

20:00 horas

Lugar: Asociación de Vecinos

MITIN EN CARANZA

21:00 horas

Lugar: Centro Cívico de Caranza

VIERNES 18 DE MAYO

CENA MITIN
CON AZNAR

Entradas a la venta

en la Sede de Campaña, C/ Real, 95

Aforo limitado

Fecha límite hasta el 16 de mayo

PP
de FERROL



amarferrol®



902 22 22 92
www.cruzroja.es

Te necesita para
compartir.
Hazte socio.

Socios Cruz Roja

Se necesitan:
**CHORREADORES/
PINTORES
INDUSTRIALES**

con experiencia, para el sector Edificio
Interesados llamar al teléfono 981 47 21 15